



## Avanza en comisiones de la Cámara de Diputados la creación del Centro Nacional de Identificación Humana

Las comisiones de Justicia y Derechos Humanos de la Cámara de Diputados aprobaron el dictamen de la iniciativa presentada por el presidente de la República, para crear el Centro Nacional de Identificación Humana. El proyecto avanzó por unanimidad de 54 votos de las dos instancias parlamentarias, y será enviado de inmediato a la Mesa Directiva del recinto, para que sea programado a discusión en la Sesión Ordinaria de este martes 26 de abril.

<https://drive.google.com/file/d/1UPjdlvojl9imsQNeYkHiN3ipZJm8YEUj/view>